
Herr Kautz regte an, dass die Verwaltung prüfen möge, ob es möglich ist, als Stadt der 
„Deutschen Stiftung Baukultur“ beizutreten. Er sagte, dass dies der Stadt Halle (Saale) als 
„Kulturhauptstadt Sachsen-Anhalt“ gut zu Gesicht stehen würde. 
 
Es gab keine weiteren Anregungen. 
 
Herr Dr. Lämmerhirt beendete die öffentliche Sitzung des Ausschusses für 
Planungsangelegenheiten. 
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